

**Date :** 16 juin 2023

**Lieu :** Saint-Aubin-le-Cloud,  
place de l'Eglise

## Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / [martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr](mailto:martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr)

## INTERLOCUTEURS :

### Elus :

Marina Piet, Vice-Présidente en charge du Tourisme et de la Valorisation du patrimoine

Julia Stiles, Adjointe au maire de Saint-Aubin-le-Cloud

### Service :

Emilie Biraud, Cheffe de projet Pays d'art et d'histoire, responsable du service Tourisme et Patrimoine

## NOTE DE PRESSE

# L'exposition Vitrail rayonne sur le territoire de Parthenay-Gâtine

L'exposition en plein air « Le vitrail. Couleur et lumière » sillonne depuis plusieurs mois le territoire de Parthenay-Gâtine. Visible actuellement à Saint-Aubin-le-Cloud, elle sera présentée dans de nombreuses autres communes dans les prochaines semaines.

Elle invite à découvrir de belles photographies artistiques de vitraux du territoire de Parthenay-Gâtine et de l'église de Saint-Loup-sur-Thouet.

Conçue en lien avec l'exposition intitulée « Le vitrail, l'art de la couleur », présentée à Parthenay au Centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine (CIAP) jusqu'à fin octobre 2023, elle permet de donner à voir le travail du service tourisme et patrimoine et d'aller à la rencontre du public sur le territoire.



Depuis 2021, le service Patrimoine réalise un travail de valorisation des vitraux du territoire. Cette exposition en plein air a été réalisée à l'automne 2022 en lien avec le service communication. Les belles photographies artistiques présentées ont été prises par Anthony Hamidovic et Rodolphe Robelin, agents de la collectivité.

Les clichés mettent en avant la magie colorée des vitraux et la lumière qui les révèle, en s'intéressant notamment aux merveilleux reflets de leurs couleurs sur la pierre.

## Une exposition itinérante complémentaire à celle du CIAP

Cette exposition en plein air, « **Le vitrail. Couleur et lumière** », est complémentaire à celle du CIAP et permet de sensibiliser à l'art du vitrail en dehors de ses murs.



Itinérante pendant toute cette année 2023, cette exposition circule depuis fin février sur différentes communes du territoire de Parthenay-Gâtine. Elle a déjà été présentée à Thénezay, au Retail, à Adilly, Vasles et Pompaire, et elle se trouve actuellement installée à Saint-Aubin-le-Cloud.

Au cours des prochains mois – jusqu'à début novembre –, elle sera visible à Vernoux-en-Gâtine, Gourgé, La Chapelle-Bertrand, aux Châteliers (Chantecorps), à Amailloux, Aubigny, Secondigny, Parthenay et Ménigoute.

En fin d'année, elle aura donc été **présentée dans 15 communes du territoire pendant 10 mois.**

Sa présentation est organisée en lien avec les communes, et les dates sont choisies en tenant compte des événements qui s'y déroulent (par exemple les Soirées du patrimoine de Gâtine pendant l'été).

Cette exposition permet de valoriser les vitraux des églises auprès desquelles elle est installée pendant cette année.

L'objectif est de donner envie aux habitants d'en savoir davantage sur l'art du vitrail et sur ce beau patrimoine artistique de notre territoire, en les incitant à venir visiter l'exposition du CIAP, et à entrer dans les églises avec un nouveau regard sur leurs vitraux.